

# Vaucluse, terre fertile

Le Conseil départemental s'engage volontairement dans la défense du monde agricole, auprès des agriculteurs, pour le soutien des terres, dans une démarche durable.

Publié le 02 février 2016

« Si notre département de Vaucluse était reconnu et envié de par sa qualité de Jardin de la France, les dernières décennies ont été particulièrement difficiles pour le monde agricole.

La pyramide des âges de nos paysans ne laisse rien présager de bon, et, sans une véritable volonté politique de tout faire pour en modifier le devenir, notre territoire, aussi beau et riche qu'il puisse être risqué demain de n'être plus qu'un paysage, où de plus en plus de friches vont se développer.

L'Assemblée départementale est donc à la croisée des chemins ; ce mandat sera déterminant pour aider à installer des jeunes et de nouveaux agriculteurs, tout en permettant l'agrandissement des exploitations actuelles.

Moins d'agriculteurs, certes, mais une richesse dans la diversité, des plus petits, parfois producteurs dans le bio, aux plus gros, tous ont leur place.

C'est pour cela qu'il est important que le Conseil Départemental décline ses toutes premières actions afin de montrer tout le soutien qui est le sien pour le développement de son agriculture. »

## **Christian Mounier**

Vice-Président du Conseil départemental de Vaucluse

Président de la commission Agriculture

[Télécharger le dossier de presse](#)



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516

84909 Avignon Cedex 09